

【三中・5/12】生徒総会が行われました。

日頃より本校の教育にご理解、ご協力を賜り、誠にありがとうございます。

1 生徒総会が行われました。

5月9日の午後に、全校生徒を一堂に会した生徒総会が行われました。総会で必要な議案書は、従来の冊子形式ではなく、今年度はタブレットにダウンロードしたデジタルの起案書を用いました。生徒総会では、令和4年度の活動報告に続き、令和5年度各種専門委員会の活動方針や活動内容の提案が各委員長からあり、全校生徒の承認を得ることができました。

また、全13クラスの学級目標の発表があり、自分たちのクラスを「どんなクラスにしたいか」という思いを、各学級委員が全校生徒の前で堂々と表明し、学級目標をデザインした模造紙も皆に披露されました。

生徒会役員や委員長の皆さんをはじめ、準備や運営にかかわった生徒の皆さんはもとより、当日の全校生徒の参加する態度が素晴らしく、とても良い総会になったと思います。

「生徒会」とは、役員や各種委員の方だけでなく、全校の生徒一人一人のことを指しています。「生徒会が何かをしてくれる」ということではなく、生徒の皆さん一人一人が皆さんのために何ができるのか、どうしたら皆さんが幸せな学校生活を送ることができるのかを考えることが大切です。生徒総会で今年度の活動方針が決定されました。学校生活の主役である生徒の皆さん一人一人が、どのように学校を良くしていくのか、期待したいと思います。

2 部活動一斉ミーティング

5月10日の全校朝会で、短時間でしたが部活動一斉ミーティングを実施しました。これは1年生を含めて今年度の各部員が確定したことを受け、部活動に所属していない人を含む全校生徒を対象に、部活動の意義や注意事項等を確認するための会です。

部活動は、授業とは違い、自分で活動したいと思って選んだ活動です。部活動を通して自分が目標に向かって努力すること、同じ部活動の仲間と一緒に目標へと向かうことを学び、それを日常の授業や行事の中で発揮して行ってほしいと思います。

3 土曜授業について

明日5/13（土）、土曜授業はありません。

4 添付の写真について

(1) (2) 生徒総会の様子です。全校生徒はタブレットで議案書の内容を確認しました。

(3) 学校だより「今月の花」でも紹介した「ピエール・ド・ロンサール」です。

東村山第三中学校

校長 荒井 亮宏